

SEDE PUERTO MONTT EN ALIANZA CON PREUNIVERSITARIO PEDRO DE VALDIVIA REALIZARON ENSAYO MASIVO PAES

* La actividad se realizó en el Campus Pelluco Edificio 100.

* Destacable fue la participación masiva de estudiantes del preuniversitario UACH Sede Puerto Montt y Preuniversitario Municipalidad de Calbuco-UACH.

El sábado 09 de septiembre desde las 09:00 hrs. El Campus Pelluco más de 300 estudiantes provenientes de diversos establecimientos educacionales de Puerto Montt y provincia de Llanquihue llegaron a rendir el **Ensayo Masivo de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES)** organizado por la Universidad Austral de Chile Sede Puerto Montt en alianza con Preuniversitario Pedro de Valdivia.

Esta actividad que tuvo el objetivo de apoyar y acompañar el camino de preparación de la prueba que se rendirá a finales del segundo semestre, en esta ocasión se realizó el ensayo de las pruebas de Matemática y Lenguaje y Comunicación.

Fue programada por el área de Difusión de Carreras de la Sede Puerto Montt a cargo de su coordinadora Marcela Moreno y el Preuniversitario Pedro de Valdivia de Puerto Montt dirigido por Mónica Gutiérrez, en una alianza que lleva más de 12 años. El lugar físico de la Sede que se eligió para su realización es el mismo que se ocupa para la prueba PAES a fin de año, ya que este espacio es recinto oficial para esta prueba de ingreso a la educación superior.

Respecto a esta actividad la Directora Académica MSc. Sandra Burgos, valoró esta instancia "que permite que jóvenes de toda la provincia tengan la posibilidad de un ensayo PAES y además, que conozcan nuestra Sede, nuestras carreras y los servicios que prestamos a nuestros estudiantes. Recordamos también, que estamos prontos a abrir nuestros ingresos especiales los que pueden revisar en <https://www.uach.cl/admision/ingresos-especiales>.

En ese mismo contexto la Coordinadora de Difusión, Marcela Moreno, destacó que "estamos muy satisfechos por la cantidad de estudiantes que llegaron a medir sus conocimientos y habilidades en nuestro ensayo PAES UACH en convenio con Preuniversitario Pedro de Valdivia. Esto es el resultado de un trabajo y alianza que lleva varios años y que tiene como fin apoyar a los jóvenes de la Región de Los Lagos a preparar su ingreso a la educación superior. Esperamos seguir acompañando a los estudiantes con diversas actividades de orientación para que conozcan nuestra Universidad y oferta académica para que nos vean como su futura casa de estudios."



Según informó la Directora del Preuniversitario Pedro de Valdivia, Mónica Gutiérrez, "junto a la Universidad Austral Sede Puerto Montt, una vez más hemos cumplido con nuestros estudiantes, aplicando un ensayo PAES. Aunque el clima no nos acompañó ya que fue un día de mucha lluvia, vimos llegar más de 300 estudiantes a rendir las pruebas de Lenguaje y Matemática."

Asimismo, indicó Gutiérrez estar "totalmente comprometidos con los estudiantes para acompañarles en el camino para rendir la PAES a fin de año. **Los resultados de este ensayo se entregarán el 26 de septiembre a todos quienes rindieron**, así como también informaremos sobre ganadores de premios y becas que estaremos sorteando. También les queremos contar que, con esta actividad, dimos inicio a las matrículas 2024."

Finalmente destacó la directora del Preuniversitario Pedro de Valdivia: "Estoy muy agradecida de la alianza que hemos logrado junto a la Universidad Austral en todos estos años, donde en conjuntos hemos logrado acompañar a nuestros estudiantes en su preparación y apoyarlos con un granito de arena a construir su futuro."

FERIA DE LAS CARRERAS SEDE PUERTO MONTT

En ese mismo contexto Difusión de Carreras organizó una completa Feria Estudiantil en la Biblioteca Central de la Sede Puerto Montt, donde las y los estudiantes pudieron visitar y conocer las 17 carreras de la Sede Puerto Montt y programas asociados a estudiantes, como el Programa de Inclusión en Educación Superior y Unidad de Apoyo al Aprendizaje de Dirección Académica y DAE, Unidad de Salud Mental, Servicio Médico y otros beneficios de la Dirección de Servicios Estudiantiles y Comunidad Universitaria.

